

Talleres de apoyo a familiares y enfermos mentales



Salud mental



https://www.youtube.com/watch?v=8ne_L708MOw

La Asociación de Familiares de Enfermos Mentales de Huelva creó una delegación en la Sierra ya que hay municipios alejados donde las posibilidades de asistir a terapia de grupos son muy escasas.

Con la ayuda de una subvención se pudo contratar a un trabajador social y a una psicóloga que realizaron talleres con los enfermos mentales pero también con los familiares, de tal forma que la interacción entre ellos fue muy gratificante.

A raíz de esta iniciativa se está trabajando en la realización de un proyecto a largo plazo con la posible realización de un taller de empleo donde puedan trabajar los usuarios de dicha asociación.